



Internationale Woche am RheinAhrCampus in Remagen, 04. bis 08. Mai 2009

Anfang Mai wird es wieder eine Woche lang besonders bunt und lebendig zugehen am RheinAhrCampus Remagen. Vom 04.-08. Mai lädt der Studienstandort Remagen wie auch die gesamte Fachhochschule Koblenz zur Internationalen Woche, die dieses Jahr unter dem Motto „GO OUT“ steht.

Zahlreiche in- und ausländische Gäste widmen sich dann wieder dem Thema Studieren, Leben und Arbeiten im Ausland. In Vorträgen wie „Summer-Jobs in Kanada“, „ERASMUS im europäischen Ausland“ und „Praktikum weltweit“ werden Studierende und Studieninteressierte über alle Möglichkeiten informiert, ihrem Fernweh nachzugeben und gleichzeitig Pluspunkte für den Lebenslauf zu sammeln.

Internationalität wird am RheinAhrCampus groß geschrieben, das beweist die Liste der mittlerweile zwanzig Partneruniversitäten von Australien, über Litauen und die Schweiz bis Spanien. Die Angebote reichen von dreiwöchigen Schnupperkursen an einer amerikanischen Summer School bis zum kompletten Auslandssemester. Den Organisatoren der Internationalen Woche ist es dabei wichtig zu zeigen, dass Auslandsaufenthalte nicht nur etwas für Kinder von Besserverdienenden sind, sondern sich an alle richten. Es werden mehrere Stipendienorganisationen und Einrichtungen wie InWEnt, (Internationale Weiterbildung und Entwicklung gGmbH mit Sitz in Bonn) vor Ort sein und Licht in den Dschungel der zur Verfügung stehenden Fördermöglichkeiten und Finanzierungsangebote bringen.

Wer sich im Superwahljahr 2009 erstmals oder jetzt ganz besonders für das Europäische Parlament interessiert, ist eingeladen dem Vortrag „Die Wahl zum Europäischen Parlament - Geschichte, Hintergründe, aktuelle Informationen“ von Heinz-Wilhelm Schaumann, Dozent am RheinAhrCampus, zu lauschen.

Bei all den Informationsangeboten dürfen natürlich Unterhaltung und Entspannung nicht zu kurz kommen. Deshalb wird der „Friends Club“ des RheinAhrCampus wie jede Woche eine Folge der amerikanischen Kult-Serie „Friends“ im Original-Ton zeigen. Gleiches gilt für die beliebte Serie „King of Queens“. Außerdem gibt es die Gelegenheit, live bei der Produktion eines Podcast dabei zu sein. Unter dem Motto „GO OUT – Internationalise yourself“ laden am Freitag Dr. Laurent Borgmann und Jan Warnecke zur Produktion einer neuen Episode. Frühere Folgen können unter www.absolutely-intercultural.com abgerufen werden.

Noch mehr Bewegung kommt ins Spiel, wenn am Mittwoch beim „Nations Soccer Cup“ die studentischen Mannschaften unter internationaler Flagge beim Fußballturnier gegeneinander antreten. Denn dann heißt es wieder, der Lieblingsmannschaft die Daumen drücken!

Nähere Informationen und das vollständige Programm sind erhältlich unter www.rheinahrcampus.de/International-Events.255.0.html